

300 Mercedes-Benz Actros verstärken türkische Logistikflotte

Barsan Global Lojistics hat 300 Mercedes-Benz Actros geordert. Mit den bestellten Fahrzeugen erneuert das Logistikunternehmen seine Fahrzeugflotte und erweitert sie um weitere 100 Lkw. Die ersten 100 Fahrzeuge dieses Auftrags sind im Januar im türkischen Aksaray vom Band gelaufen, die letzten wurden im März an den Kunden übergeben. Die Türkei ist für Mercedes-Benz Lkw der drittgrößte Absatzmarkt. Im Jahr 2013 verkaufte Mercedes-Benz Lkw rund 17 000 Einheiten in der Türkei. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz Actros 4163 SLT.
